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GRUPO DE DISCUSIÓN DEL PROFESORADO

Revisar frecuentemente el contenido 
(teórico y práctico) impartido para que esté 
mejor dirigido hacia las necesidades 
laborales del momento

En parte si, aunque considero que a veces falta 

un poco de actualización de los contenidos con 

respecto a lo que demanda el mercado laboral

Por el hecho de que el contenido que se imparte 

en la universidad no se revisa a la misma 

velocidad con la que cambian las necesidades 

del mercado



PROPUESTAS A MEJORAR

¿Qué aspectos mejorarías de la titulación?

Dar un enfoque más práctico. Creo que en la 

titulación se ofrecen de forma sobrada las bases 

necesarias para adquirir los conocimientos 

básicos para desarrollar la profesión, pero no se 

llega a dar ese enlace con la empresa que 

considero necesario para la satisfactoria 

incorporación al mercado laboral. Considero que 

se necesita realizar una formación 

complementaria tras la obtención del título para 

obtener otras competencias necesarias para 

entrar al mercado laboral. 

Revisión del temario para adecuarlo a las 

necesidades actuales del mercado, sobre todo en 

algunas asignaturas más específicas


